

Antrag Nr. 13-O-22-0062

CDU

Betreff:

Zusätzliche Richtungspfeile Ampelanlage Freudenbergstraße [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat am Ende der Freudenbergstraße an der genannten Ampelanlage zusätzliche Richtungspfeile anbringen zu lassen um damit das Parken noch kurz vor der Ampelanlage zu unterbinden

Begründung:

Das Parken bis zum unmittelbaren Beginn der bisher angebrachten Richtungspfeile wird zum immer größeren Ärgernis für die Autofahrer, da in Praxis sich jeweils nur ein Fahrzeug bereits frühzeitig einordnen kann und ein einspuriger Rückstau, verursacht durch die parkenden Fahrzeuge entsteht. Zumindest 2, wenn möglich 3 hintereinander angebrachte Richtungspfeile jeweils für den Geradeaus- und den Abbiegeverkehr würden die Situation wesentlich entkrampfen da dann ab Beginn des ersten Pfeils für alle Fahrsteifen ein Halteverbot gilt und der Verkehrsfluss mit Beginn der Grünphase deutlich erhöht wird.

Wiesbaden, 28.08.2013